

Cubains et Argentins rendent hommage à Ernesto Guevara

Image not found or type unknown

Buenos Aires, 13 septembre (RHC) Des Argentins et des Cubains rendront hommage au guérillero Ernesto Che Guevara (1928-1967) ce mercredi, lors d'une cérémonie qui aura lieu dans la ville de Caraguatay, dans la province de Misiones (nord).

Cet hommage fait partie des activités organisées dans le cadre des journées de solidarité avec l'île, organisées dans le cadre des actions visant à renforcer les liens historiques, culturels et d'amitié.

Il intervient également à l'occasion du 50e anniversaire du rétablissement des relations diplomatiques entre les deux pays et un mois avant le 56e anniversaire de la mort de Guevara, symbole de la lutte et des liens entre les deux peuples.

Organisée par le Centro de Estudios y Formación Marxista Héctor P. Agosti (Cefma), le coordinateur régional du Movimiento Más Cuba et l'Observatoire des relations internationales de la Fundación Victoria, la conférence comprendra des conférences, des événements culturels et des échanges dans différentes régions de Misiones.

La veille, un débat sur l'exemple de Cuba et la solidarité internationale s'est tenu à la faculté des sciences humaines et sociales de l'université nationale de Misiones, avec des interventions de l'ambassadeur de l'île, M. Prada, et du directeur du Cefma, M. Marcelo Rodríguez.

La députée du Parlement du Marché commun du Sud, Julia Argentina Perlé, et le secrétaire politique de la Fédération de la jeunesse communiste, Bryan Ojeda, étaient également présents.

La Chambre des représentants de Misiones a déclaré les activités d'intérêt provincial, tandis que la ville de Posadas a reconnu le panel et a accordé à Prada le statut de visiteur distingué (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/333833-cubains-et-argentins-rendent-hommage-a-ernesto-guevara>



Radio Habana Cuba